



Pide víctima imputación por homicidio

Exigen cargos por Zapata 56

Buscan abogados que ex funcionarios en Benito Juárez sean investigados

ALEJANDRO LEÓN

Los abogados de Martín Hernández, víctima del colapso del edificio de Zapata 56, en donde murieron su mamá y su esposa, pidieron a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México impute e investigue por el delito de homicidio culposo a ex funcionarios de la entonces Delegación Benito Juárez.

Durante el sismo del 19 de septiembre de 2017 se desplomó el inmueble, en el que fallecieron Matilde Téllez, mamá de Martín, y Karla Santos, su esposa, quienes eran trabajadoras del hogar en uno de los departamentos de Zapata 56.

Entre los acusados por la víctima están los ex delegados Jorge Romero y Christian von Roehrich, así como Nicias Aridjis y Luis Vizcaino, quienes, respectivamente, eran encargados de Obras

y Desarrollo Urbano y de la Dirección Jurídica.

Los afectados argumentaron que en diciembre de 2014, durante la Administración de Jorge Romero, la Delegación recibió en Ventanilla Única el registro de manifestación de construcción de la empresa Canada Building System para levantar el edificio de Zapata 56.

Mientras que en abril de 2016, en el Gobierno de Christian von Roehrich, la ex Delegación recibió el aviso de terminación de obra, la cual, explicaron, fue firmada por Juan Duay Huerta, como Director Responsable de Obra.

En mayo de 2016, Nicias Aridjis otorgó la autorización del uso y ocupación de obra del edificio, remarcaron.

Jessica González, abogada de Hernández, detalló que la petición de la formulación de imputación por homicidio culposo está encaminada para que encuentren justicia en el caso y que la víctima sea indemnizada.

Recordó que el 27 de septiembre interpusieron una

denuncia de hechos en el Ministerio Público por la muerte de las dos familiares de Martín y, ahora, solicitaron la formulación de imputación.

“La denuncia ya está ratificada, sin embargo, también solicitamos que se aceptaran imputaciones por homicidio a Christian von Roehrich, Jorge Romero, Nicias Aridjis y Luis Vizcaino, esto todavía falta.

“Pero, lo más importante y tras lo que estamos, es para que se repare el daño a Martín por la muerte de sus familiares”, comentó la litigante.

Sin embargo, Hernández, cuestionó que desde septiembre, personal de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad no lo ha citado a declarar por la denuncia que interpuso.

“Quisiera que avance esto, diera lugar mi denuncia por homicidio culposo, quiero que se garantice una reparación del daño, que se haga justicia, que deje de existir esto de la corrupción, porque hay muchas familias defraudadas y también en riesgo”, expresó Hernández.